

# Straße zwischen Neuerode und Hitzelrode zu

## NEUERODE/HITZELRODE.

Mit Beginn der hessischen Sommerferien am Montag, 25. Juni, wird die Verbindungsstraße zwischen den Meinharder Ortsteilen Neuerode und Hitzelrode wegen Sanierungsarbeiten vollständig für den Verkehr gesperrt werden. Das teilte Hessen Mobil jetzt mit. Auf einer Gesamtlänge von 1900 Metern wird die Fahrbahn grundlegend saniert, die Ränder werden stabilisiert und in einigen Abschnitten soll die Fahrbahn auf fünf Meter verbreitert werden.

Die Umleitung, um beide Orte zu erreichen, führt jeweils über Jestädt und Motzenrode beziehungsweise über Grebendorf. Laut Hessen Mobil sollen die Arbeiten bis Ende August abgeschlossen sein. Ein exakter Termin für die geplante Sanierung der Ortsdurchfahrt Neuerode, die dann ebenfalls komplett für den Verkehr gesperrt werden wird, steht nach Angaben von Meinhards Bürgermeister Gerhold Brill noch nicht fest. Irrtümlich hatten wir in unserer gestrigen Ausgabe berichtet, dass die Sanierung am 25. Juni beginnt. (salz)